



---

DEPARTEMENT DE L'ÉDUCATION,  
DE LA CULTURE ET DES SPORTS

---

OFFICE ET MUSÉE D'ARCHÉOLOGIE

---

## COMMUNIQUE DE PRESSE

### Par Toutatis, les derniers jours !

Au Laténium, l'exposition sur la religion des Celtes ferme ses portes à la fin de la semaine. Pour célébrer le départ des druides, le Laténium fête, ce dimanche 1<sup>er</sup> juin, le finissage de l'exposition « Par Toutatis ! ».

Au programme : le passage à l'ère romaine – avec projection de films, visites du dépôt du musée, démontage de la « Légion d'étranges fers » par l'artiste Ivan Freymond, démonstration de frappe de monnaies romaines par le Cabinet de numismatique de Neuchâtel, et représentations théâtrales sur le thème « Rome et les Barbares : le choc des civilisations ! ».

**Pour de plus amples renseignements :**  
**Marc-Antoine Kaeser, directeur du Laténium tél. 032 889 89 15.**  
[marc-antoine.kaeser@ne.ch](mailto:marc-antoine.kaeser@ne.ch)

Hauterive, le 28 mai 2008



**laténium**

parc et musée d'archéologie  
Hauterive - Neuchâtel

espace Paul Vouga  
2068 Hauterive

tél ++41 32 889 69 10  
fax ++41 32 889 62 86

www.latenium.ch  
OMAN@ne.ch